
Réunion	défense	28	mai		

G	Delaporte,	M	Bonsergent,	J-C	Bourquin,	A	Couteau,	C-M	Blet,	E	Messire,	J	Henriot,	C	Pradelle,	D	Wilquin,	P	Agenet,	P	
Legesne,	J	Cabaret,	C	Peltier,	

MSP	:	Marie	Coulon,		nouveau	médecin	généraliste	arrivée	sans	patientèle	est	opérationnelle	à	compter	du	1er	Juin.		
Le	docteur	généraliste	Henri	D’Anbigné	également	nouveau	venu	est	titularisé	adjoint	de	Zélia	Koçak		
le	1er	octobre,		arrivée	d’un	nouveau	généraliste	à	plein	temps	:		Luc	Oubelet		
Les	RV	se	prennent	via	le		site	internet	DOCAVENUE	

Le	comité	de	quartier	est	heureux	d’accueillir	10	nouvelles	adhésions	de	professionnels	de	santé	avec	en	perspective	trois	
adhésions	supplémentaires	à	court	terme.			

Création	de	2	places	de	stationnement	PMR	devant	la	MSP		
Echanges	entre	les	participants	au	cours	de	la	réunion		
Il	risque	d’y	avoir	des	problèmes	de	stationnement	compte	tenu	des	activités	de	la	salle	de	la	Cigogne	et	du	gymnase	=>	mise	
en	zone	bleue	non	bienvenue		

Réunion	délinquance	et	sécurité		du	24	mai		
Le	Comité	a	reçu	O	Geffroy	pour	obtenir	des	informations	concernant	la	sécurité	dans	le	quartier	suite	à	un	article	de	presse	
non	élogieux	pour	Saint	Marceau.		
Il	en	ressort	que	notre	quartier	n’est	pas	aussi	criminogène	que	certain	laisse	penser,	cependant	il	subsiste	beaucoup	de	
cambriolages	qui	s’effectuent	principalement	durant	la	journée.		
Nous	envisageons	de	faire	un	article	a	ce	sujet	dans	la	lettre	de	l’adhérent		
Un	CR	sera	fait	par	Frédéric		
	
COM’ET			
Petit	CR	oral	de	cette	rencontre	avec	Olivier	Carré,	Stéphane	Gelet,	Patrick	Bond	et	la	responsable	de	la	mairie	de	proximité.	
13	personnes	du	comité	défense	étaient	présentes.	Les	futurs	flux	de	circulation	nous	ont	été	exposés	et	compte	tenu	des	
questions	posées	certains	aménagements	seront	à	prévoir.	Les	1ers	travaux	sont	en	cours	de	réalisation.		
	
Respect	de	l’environnement		
Réunion	prévue		mardi	4	juin	à	20h		avec	l’adjoint	à	la	Mairie	responsable	de	la	biodiversité	J-M	Vinçot.			
L’objectif	de	cette	réunion	est	une	information	sur	la	biodiversité	dans	le	but	de	créer	une	dynamique	pour	les	gens	du	
quartier		
	

Réunion	avec	Loiret	Nature	environnement		jeudi	13	juin	à	19	h		
C’est	une	association	implantée	route	d’Olivet	,	sur	notre	quartier.	Nous	souhaitons	faire	connaissance	et	peut	être	œuvrer	
avec	eux		
	
Réunion	publique	salle	de	la	Cigogne	22	novembre	19	h		avec	la	responsable	de	la	«	gestion	des	déchets	»	au	niveau	
Métropole	et	de	la	Société	ENVIE.	
Cette	réunion	poursuit	notre	démarche	initiée	en	2018	concernant	le	respect	de	l’environnement.	

	
Colombe	Marie	a	assisté	à	la	réunion	pour	la	construction	d’un	ensemble	immobilier		rue	de	la	Cigogne		
Il	y	aura	3	logements	dans	la	maison	existante	+	7	maisons	avec	petit	terrain	mais	sans	garage		
	
Rue	St	Marceau	;	la	rue	St	Marceau	ainsi	que	la	place	Domrémy	vont	être	requalifiées.	Des	travaux	importants	sont	prévus	et	
risquent	de	durer….pendant	une	longue	période	!	Les	riverains	n’ont	pas	été	informés,	seuls	les	marquages	au	sol	les	ont	
alertés		



	
	
Lors	du	«	Grand	Débat	»	il	avait	été	évoqué	la	multiplication	des	«	maisons	citoyennes	»	ou	de	«	maisons	de	service	au	
public	»	appelée		«	MSAP	»		
La	possibilité	d’avoir	une	maison	de	ce	type	sur	le	quartier	serait	elle	justifiée	?		
J	C	Bourquin		évoque	la	possibilité	de	visiter	une	telle	infrastructure	existante	sur	le	quartier	;	il	y	en	a	une	à	Meung	sur	Loire,	
La	Ferté	st	Aubin	….			
	
	Proposition	d’une	conférence	sur	la	cyber	criminalité	qui	reçoit	l’accord	des	participants	=>	contact	sera	pris	avec	le	major	de	
la	gendarmerie	pour	connaitre	la	faisabilité.		

A	noter	prochaine	réunion	de	la	Commission	Défense	:	Mardi	1er	Octobre	20H00	au	local.	
	


